

Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

Buku ini mengupas pengalaman beberapa praktisi bisnis berbasis knowledge yang sempat diangkat dalam konferensi PBLs-SAS (Premier Business Leadership Series) di Singapura, Agustus 2009 dan menjadi topik diskusi di beberapa millist berbasis alumni IPB. Selain itu, buku ini juga mengupas keteladanan dan pemikiran outliers Prof. Andi Hakim Nasoetion (alm) peletak fondasi pendidikan statistika di Indonesia dan tokoh statistisi kelas dunia dari India Prof. CR Rao.

Islam ialah agama monoteisme terakhir yang diturunkan oleh Allah Swt. sebagai rahmat bagi seluruh alam semesta. Islam adalah agama hanif, lurus, dan diyakini sebagai penyempurna agama-agama lain. Sebab, semua ajaran yang ada dalam agama-agama sebelumnya (Yahudi dan Kristen), juga ada dalam Islam. Buku ini dapat dikatakan sebagai babon (buku sejarah lengkap) agama Islam. Sebab, di dalamnya tidak hanya dibahas mengenai pengertian agama Islam, dasar-dasar hukumnya, berbagai aliran di dalamnya, dan pokok-pokok ajarannya. Buku ini menerangkan lebih luas dari itu, yakni mulai dari kehidupan bangsa Arab sebelum Islam datang, sejarah hidup Nabi Muhammad Saw., perkembangan Islam awal, perkembangan Islam masa Khulafaur Rasyidin, perkembangan Islam pada masa dinasti-dinasti Islam, hingga sejarah Islam di Asia Tenggara dan Indonesia. Semuanya coba diulas secara detail dan komprehensif dengan bahasa yang cerdas, ringan, dan mudah dimengerti. Buku ini juga diharapkan dapat menambah referensi buku-buku sejarah agama Islam yang telah ada. Dan, yang terpenting, mampu memberikan informasi baru kepada para pembacanya dalam memahami

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

dan mempelajari agama Islam; sejarah, ajaran, dan pengaruhnya terhadap dunia.

Tidak ada kebahagiaan yang paling indah melebihi kelahiran Rasulullah saw. Dan, tidak ada kenikmatan yang paling agung dan besar dari berbagai kenikmatan yang ada selain kelahiran Rasulullah saw. Rasulullah saw., tidak hanya terlahir sebagai rahmat bagi semesta alam, tapi beliau juga terlahir untuk menjadikan umat manusia sebagai penebar rahmat bagi semesta alam. Muhammad Khalid Tsabit berkata, “Barangsiapa yang tidak pernah berbahagia dengan (kelahiran) Rasulullah saw., maka selamanya ia tidak akan pernah melihat (merasakan) kebahagiaan.” Dan, tiada kesedihan yang paling pedih yang dirasakan umat Islam melebihi wafatnya Rasulullah saw. Namun, tetaplah tersenyum! Sebab, sesungguhnya roh suci beliau tidak pernah meninggalkan kita. Selama kita senantiasa berselawat kepada beliau, maka beliau akan senantiasa dekat dengan kita. Allahummashalli ‘alaa Muhammad! Buku sederhana ini mengajak kita agar senantiasa mencintai, merindukan, dan mengenang Rasulullah saw., serta menjadikan beliau sebagai satu-satunya panutan sepanjang zaman. Buku ini menjadi kado khusus untuk para pecinta sehingga mengantarkan kerinduan mendalam seorang hamba kepada Rasulullah. Selamat membaca!

Filsafat Islam sejatinya merupakan metode berpikir kenabian, prophetic philosophy, dalam rangka menyibak kebenaran perenial. Filsafat Islam sebagai metode berpikir profetik yang mampu menghadapi pusparagam problematika kehidupan justru sudah jarang dipraktikkan umat Islam dewasa ini. Melalui buku Pengantar Filsafat Islam ini, Zaprul Khan ingin memperlihatkan dimensi profetik filsafat Islam dalam merespons berbagai persoalan kehidupan manusia. Sebuah buku yang harus dibaca oleh siapa pun yang ingin memahami filsafat Islam. —Prof. Dr. Musa Asy'arie, Guru

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

Besar Filsafat Islam UIN Sunan Kalijaga, Yogyakarta. * Buku-buku filsafat Islam yang beredar di kalangan mahasiswa lazimnya hanya membahas filsafat Islam secara historis-sosiologis, perkembangannya, para tokoh, dan konsep-konsepnya secara global. Konsep-konsep filsafat Islam secara tematis, seperti Filsafat Ketuhanan dan perdebatannya dengan konsep-konsep materialisme, Filsafat Rasionalisme Islam, atau epistemologi burhani, dan konsep lain yang diformulasikan oleh sebagian filsuf Muslim tidak tersentuh secara utuh, melainkan hanya secara sekilas. Dengan alasan tersebut, buku ini berupaya melengkapi kekurangan tema-tema yang belum dibahas sebelumnya dan mengelaborasi filsafat Islam secara tematik dengan memfokuskan pada bagian-bagian filsafat Islam secara umum yang mencakup Filsafat Rasionalisme Islam, Filsafat Ketuhanan, Filsafat Manusia Perspektif al-Qur'an, Filsafat Mistikal, Filsafat Pendidikan Islam, Filsafat Politik Islam, Filsafat Sains Islam, dan Filsafat Sejarah Islam. Inilah keistimewaan sekaligus kelebihan buku Filsafat Islam ini dibandingkan dengan buku-buku sejenis lainnya. Selamat membaca!

Rayuan sastra ternyata menggiurkan. Rayuan adalah upaya memikat pihak lain, yaitu pariwisataawan. Rayuan "maut" sastra tidak perlu diragukan lagi. Sebab sastra itu dunia kata. Kata itu penuh pesona, untuk merayu pariwisataawan. Jadilah pariwisata kata yang memikat hasrat. Destinasi pariwisata sastra akan semakin menggairahkan. Begitulah "ruh buku ini", sebagai sebuah reklame sastra yang unik. Pariwisata kata, jauh lebih memikat dibanding destinasi yang "bisu", tanpa kata-kata. Kata-kata itu memotret suasana. Kata pula yang menggugah hasrat. Kata-kata indah yang diolah menjadi karya sastra, jauh lebih memikat. Maka, buku ini memang sebuah potret. Potret sastra kita. Sastra itu ternyata perlu disimak dalam perspektif fungsionalisme. Di antara

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

fungsionalisme, sastra adalah kelenturan untuk bersinergi dengan bidang lain. Dalam konteks ini, kolaborasi sastra dengan pariwisata, sudah saatnya ada. Sastra tidak alergi dengan pariwisata. Pariwisata memang hadir untuk tujuan bisnis. Keuntungan akan diraih oleh pengelola pariwisata. Nah, sastra ternyata memiliki daya tawar khusus dalam bidang pariwisata. Lewat buku berjudul Sastra Pariwisata, yang dieditori oleh tiga suhu sastra, (1) Prof. Dr. I Nyoman Darma Putra, M.Litt. (HISKI Bali), Prof. Dr. Djoko Saryono, M.Pd. (HISKI Malang), Prof. Dr. Novi Anoeграjekti, M.Hum. (HISKI Jember, yang hijrah ke HISKI UNJ), sungguh menjanjikan, sekaligus menantang. Dari Bali, sahabat saya, Bli Darma mencoba memaparkan geliat pariwisata Bali lewat estetika sastra. Kang Djoko memang sengaja membingkai usul pengembangan pariwisata sastra yang lebih makro. Adapun mbak Novi, lebih banyak memberikan rayuan sastra, festival khas lokal Banyuwangi. Ketiganya bertajuk sastra yang bisa dijual atau dibisniskan secara proporsional. Aktualisasi pariwisata sastra, bisnis, humanisasi, dan budaya akan senantiasa berkelindan dalam buku ini. Sastra dan bisnis boleh saja terjadi. Sastra yang dijual, tidak salah. Itulah ekonomi kreatif sastra. Sastra itu dunia kata. Sastra juga dunia mata, sekaligus telinga. Pariwisata itu juga dunia mata. Orang yang melihat dan mendengar puisi di objek pariwisata, tentu saja heran. Heran itu sebuah daya tawar. Kepaduan sastra dengan pariwisata agar berkelana ke dunia bisnis, tentu unik. Pemanfaatan dongeng, legenda, mitos, novel, dan sebagainya untuk menggugah pariwisataawan, tentu perlu disambut positif. Sastra dan pariwisata, memang dua hal yang berbeda. Namun keduanya jelas ada kesamaan. Persenggamaan keduanya, justru akan melahirkan embrio pariwisata sastra yang hangat. Itulah sebabnya, saya menggarisbawahi pemikiran “emas” dalam buku ini, tentang bagaimana pengembangan sastra ke depan, sesuai tuntutan

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

zaman

Tidak tanggung-tanggung, buku ini justru menyingkap rahasia-rahasia rumah tangga manusia suci, Nabi Muhammad Saw. Namun, berlainan dengan rumah tangga lain yang sengaja menutup-nutupi rahasianya, rumah tangga Nabi Saw. malahan sangat baik jika dibuka segenap rahasianya, dan sekiranya kita lebih cermat, akan terlihat betapa Nabi Muhammad Saw. itu sendiri yang berani membuka rahasia keluarganya kepada publik. Tidak semua rahasia mesti ditutup rapat-rapat, sebagaimana rahasia rumah tangga Rasulullah yang hendaknya disebarluaskan dan menjadi pengetahuan bagi kaum muslimin. Dengan membaca buku ini kita akan terperanjat betapa banyak rahasia rumah tangga Nabi Saw. yang selama ini belum diketahui, seperti terbakar api cemburu, manajemen konflik, tekanan masyarakat, keteguhan dalam badai fitnah, kemesraan yang indah, hubungan seksual yang berkah, ibadah nan menyejukkan hati, keluarga sakinah dan lain-lain. Dan perlu sekali ditekankan bahwa dari rahasia rumah tangga Rasulullah itulah kita akan mendapatkan lebih banyak lagi keteladanan dalam kehidupan. Siapapun yang menutupi rahasia rumah tangga Rasulullah Saw. sama artinya menghambat kesempatan meneladani sunah-sunah beliau. Buku ini semakin menarik karena dilengkapi gambar-gambar eksklusif rumah tangga Rasulullah; rumah, pedang, sandal, mangkok, perabot dan berbagai perkakas rumah tangga lainnya, yang sangat jarang diketahui. Tentunya buku ini adalah referensi wajib bagi setiap rumah tangga muslim yang mendambakan keluarga sakinah dan buku ini pula menjadi warisan berharga untuk generasi berikutnya.

Generasi muda perlu didampingi untuk bisa menangkap keimanan secara rasional sehingga membawa diri mereka pada jalan yang benar dan bukan pada

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

ketidakterarahan. Apalagi, generasi sekarang adalah generasi yang hidup pada masa informasi menjadi arbitrer, ilmu menjadi bercampur aduk, tak tertata, dan penuh dengan lompatan-lompatan. Dengan hanya menggunakan gadget di tangan, mereka bisa menjelajah khazanah keilmuan yang begitu luas. Mereka mengetahui satu topik kompleks tanpa harus tahu dan belajar hal-hal mendasar dari iman. Mereka bisa menyergah dan mempertanyakan takdir, dosa, nabi, al-Qur'an dengan begitu mudahnya. Tentu, jika terjadi banyak kesalahan dan keganjilan, bukan salah mereka, tetapi adalah tanggung jawab para alim, ulama, kiai, ustadz, dan guru untuk mendampingi dan memberi arahan yang sezaman. Sezaman dalam pengertian memberi perspektif yang bisa ditangkap dan dipahami oleh generasi masa kini. Buku ini adalah usaha untuk memberikan ruang dialog dan diskusi bagi siapa saja yang sekarang bertanya tentang keimanan dan keislaman. Diharapkan jika pembaca adalah siswa SMA maka akan mendapat penjelasan yang lebih utuh tentang Allah dan ajaran-ajaran agama, dengan berpangkal pada proses rasionalisasi yang absah. Bagi pembaca umum, buku ini diharapkan memberi perspektif tambahan atas khazanah pemikiran agama yang sangat luas dan tak bertepi.

Influence of the Sunnites' doctrine on the political thinking of NU, an Islamic organization in Indonesia.

Percikan Pemikiran: Kepemimpinan dan Pendidikan PT
Penerbit IPB Press

Buku ini terutama adalah upaya, seperti kata Rumi, untuk melihat Karbala dengan memusatkan perhatian

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

kepada Imam Husain, pusat agung dari semua peristiwa ini. Kepada teladan kecintaan sempurna pada Tuhan dan penyangkalan diri habis-habisan di hadapan-Nya. Bukan kepada peperangan, pertumpahan darah, kejahatan, kekejaman, kehewanan, dan nafsu ingin membalas dendam... Buku ini adalah tentang kita belajar cinta kepada Tuhan, dari Tuan-nya Para Penghulu Syuhada ini. Seperti Iqbal saja, kita bisa berkata: Peran Husain di Karbala begitu agungnya sehingga ia memupuskan gagasan-buas tentang kekejaman dan keberdarah-dingin. —Dr. Haidar Bagir, pakar Filsafat Islam Setiap tulisan memberikan kontribusi unik yang memperkaya pemahaman pembaca tentang pesan-pesan dan nilai-nilai sarat makna yang terkandung dalam kisah perjuangan Husain di padang Karbala. —Husain Heriyanto, Chairman untuk Avicenna Center for Religious and Science Studies (ACRoSS) Jakarta Peristiwa Karbala, terjadi beberapa tahun setelah wafatnya Rasulullah, perlu kajian sejarah yang komprehensif dan objektif. Peristiwa bersejarah itu adalah materi kajian untuk siapapun juga yang berminat menelitinya. Dengan penelitian yang bagus, maka sejarah menjadi pelajaran untuk masa depan. Dan buku ini bisa menyadarkan kita untuk selalu mengambil hikmah dari sejarah. —Anies Baswedan, Ph.D., Rektor Universitas Paramadina

Buku ini membahas 8 materi pokok Pendidikan Agama Islam sebagaimana yang direkomendasikan dalam Surat Edaran Kemenristek Dikti Nomor 435/B/SE/2016. Didesain layaknya modul perkuliahan yang dapat dimanfaatkan mahasiswa, untuk perkuliahan daring

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

maupun luring.

Buku Allah SWT dan ar-Rasul saw. ini merupakan bagian pertama dan kedua dari trilogi ushu luts tsalalah. Dalam bagian pertama, Allah SWT, Said Hawwa secara gamblang dan terpe-rinci menjelaskan tauhidiah uluhiyah dengan didukung oleh bukti ilmiah, selain dalil-dalil dari Al-Qur'an dan as-Sunnah. Bagian ini menjelaskan hakikat tauhid dengan fenomena di alam semesta. Umat Islam harus dipahami tentang hakikat Allah SWT dan dalam Islam telah ada pokok-pokok tentang ketuhanan yang hakiki. Dalam bagian kedua, ar-Rasul saw., Said Hawwa menggambarkan sosok Rasulullah saw. secara utuh, mulai dari sifatnya (fisik dan akhlak), mukjizatnya, ramalan masa depan (nubuwwah) yang terbukti kebenarannya, hasil dakwahnya, hingga bisyarat (kabar gembira) dari para nabi dan rasul sebelumnya tentang kehadirannya. Dengan demikian, kita dibimbing untuk dapat meneladani Rasulullah saw. secara utuh dan komprehensif serta mampu meng-amalkan dalam kehidupan sebagai tanda keimanan kita kepada Allah SWT dan Rasul-Nya. [Gema Insani]

Nahjul Balaghah Jilid 2 memuat surat-surat Amirul Mukminin Sayyidina Ali bin Abu Thalib Kw. selama ia menjabat sebagai khalifah. Bagian besar darinya ditujukan kepada musuh bebuyutannya, Mu'awiyah bin Abu Sufyan, seorang Gubernur Suriah, yang menuduhnya sebagai inisiator terbunuhnya Utsman bin Affan Ra., padahal itu hanya dalih untuk meng kudeta. Ada pula surat yang ditujukan kepada

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

putra-putranya dan orang-orang terkasihnya, dan ini mengandung pelajaran moral, spiritual, dan syariat yang—karna keindahannya—kemilau. Adapun surat-surat yang ditujukan kepada para pejabat pemerintahannya memuat gagasan-gagasan urgen mengenai imamah dan Konstitusi Politik Islam.

Buku yang satu ini merupakan buah pemikiran Prof. Machasin dalam mengumandangkan Islam yang rahmatan lil 'lamin, yang mewujud pada tradisi Islam yang teraktualisasi dalam bingkai budaya dan keunikan masyarakat setempat, ruang di mana Islam dipraktikkan tanpa terselip unsur penundukkan antara satu dan lainnya, bahkan nyata-nyata komplementer.

Issues on nomination of Abdullah Gymnastiar, a prominent ulama as Indonesian president in 2004 general election.

Seorang ABC, seorang lagi Sewel. Camila tidak pernah menduga kutukan itu akan mendekatkan dirinya dengan lelaki-lelaki itu. Seorang digelar ABC kerana sikap angkuh, bongkak dan cerewetnya. Seorang lagi dicop Sewel kerana aksi merapu ketika cuba memikatnya. Dua pertemuan membawa dua episod cerita yang memuakan hati Camila. Sikap ABC banyak menggores hatinya manakala sikap si Sewel menyebalkan dirinya. Mujur pertemuan itu terjadi dalam waktu yang singkat. Sebelum dirinya dilabel tidak waras, Camila berjaya membebaskan diri daripada lingkaran kisah ABC dan Sewel. Camila

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

sering berdoa agar tidak dipertemukan lagi dengan ABC dan Sewel. Namun, badi kebencian itu mengekori dirinya ke mana sahaja. Kuasa ALLAH telah menemukan Camila, ABC dan Sewel semula di Tanah Suci Mekah. Lebih membingungkan, Sewel dan ABC berebut-rebut cuba meraih cintanya. Menyedari di mana mereka berada, dia terpaksa akur pada situasi. ABC bukan seperti tanggapannya dan Sewel sebenarnya tidak sewel. Cinta tak kenal rupa mahupun siapa. Walaupun dia cuba membina tembok sekukuh Tembok Besar China, cinta tetap datang bagaikan cahaya kilat yang memamah terus ke dasar hatinya. Antara ABC dan Sewel, siapa yang akan menjadi mahram cinta Camila?

The headlines are filled with the politics of Islam, but there is another side to the world's fastest-growing religion. Sufism is the poetry and mysticism of Islam. This mystical movement from the early ninth century rejects worship motivated by the desire for heavenly reward or the fear of punishment, insisting rather on the love of God as the only valid form of adoration. Sufism has made significant contributions to Islamic civilization in music and philosophy, dance and literature. The Sufi poet Rumi is the bestselling poet in America. But in recent centuries Sufism has been a target for some extremist Islamic movements as well as many modernists. The Garden of Truth presents the beliefs and vision of the mystical heart of Islam, along with a history of Sufi saints and

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

schools of thought. In a world threatened by religious wars, depleting natural resources, a crumbling ecosystem, and alienation and isolation, what has happened to our humanity? Who are we and what are we doing here? The Sufi path offers a journey toward truth, to a knowledge that transcends our mundane concerns, selfish desires, and fears. In Sufism we find a wisdom that brings peace and a relationship with God that nurtures the best in us and in others. Noted scholar Seyyed Hossein Nasr helps you learn the secret wisdom tradition of Islam and enter what the ancient mystics call the "garden of truth." Here, liberate your mind, experience peace, discover your purpose, fall in love with the Divine, and find your true, best self.

Mazhab Ahlulbait Nabi Muhammad saw berikut warisan dan peninggalannya yang dilestarikan, pengikutnya agar tidak lenyap dari peredaran adalah sebuah mazhab yang menghimpun berbagai cabang ilmu pengetahuan Islam sejati yang benar. Mazhab ini mampu melahirkan jiwa- jiwa yang bermoral baik dan siap untuk terus menggali sumber ilmu pengetahuan Ahlulbait. (Untuk selanjutnya, yang dimaksud dengan Ahlulbait di sepanjang buku ini, tentu saja, adalah segenap anggota keluarga inti terdekat Nabi Muhammad saw.—yakni, ‘Alî bin Abî Thâlib, Fâthimah al-Zahrâ’, Hasan bin ‘Alî, dan Husain bin ‘Alî berikut para Imam keturunan beliau dari jalur Husain bin ‘Alî—peny.). Hal ini tercermin

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

dari para ulama besar yang menempuh dan mengikuti jejak-langkah dan misi Ahlulbait yang mampu menghadapi berbagai persoalan dan sekte yang muncul baik dari dalam Islam sendiri maupun dari luar dengan solusi yang tepat dan mengena sepanjang zaman.

Buku yang sudah hadir di tangan para pembaca ini membahas tentang Peradilan Agama sebagai bagian dari pelaku kekuasaan kehakiman di Indonesia. Buku ini menyorot eksistensi Peradilan Agama dalam dinamika politik hukum di Indonesia dari masa ke masa. Pembahasan mengerucut pada dinamika terkini yang dihadapi Peradilan Agama, yakni berkembangnya isu-isu global, era digital dan new normal sebagai dampak merebaknya virus Covid-19 yang berdampak pada terjadinya perubahan-perubahan dalam kehidupan masyarakat. Untuk menghadirkan konteks yang utuh, ditampilkan pula setting sistem peradilan di Indonesia secara utuh baik dari sisi sejarah, kewenangan, sumber hukum maupun sekilas tentang hukum acaranya. Buku ini terdiri dari tujuh (VII) bab yaitu: i) pendahuluan, (ii) peradilan dan penegakan hukum, (iii) peradilan dalam perspektif Islam, (iv) kekuasaan kehakiman di Indonesia, (v) perkembangan peradilan agama dari masa ke masa, (vi) peradilan agama dan tantangan era kontemporer, dan (vii) penutup. Tujuan dari pembahasan tersebut dalam rangka menelaah

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

peluang dan tantangan pengembangan Peradilan Agama masa kini, khususnya pascareformasi sistem peradilan dan di tengah menguatnya tuntutan digitalisasi sistem peradilan dan suasana pandemi Covid-19 yang berlangsung saat ini. Semoga kehadiran buku ini membawa manfaat yang seluas-luasnya dan dapat meningkatkan wawasan pengetahuan para pembaca. Peradilan Agama Dan Dinamika Kontemporer ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak. Kematian pastilah akan datang, kepada semua makhluk yang bernyawa, dimanapun ia berada, dan dalam keadaan apapun. Maka dalam banyak kesempatan, Nabi Muhammad SAW selalu mengingatkan kepada umatnya untuk mewaspadaikan setiap saat gerak-geriknya. Bahkan, ia yang menjadi Habib Allah (Kekasih Allah) penutup para Nabi dan Rasul pun tidak luput dari datangnya ajal, lengkap dengan segala rasa takut, kengerian, dan penderitaannya. Kematian yang dialami oleh Nabi SAW adalah suatu hikmah dan pelajaran bagi kita semua, bahwa Allah SWT Maha Berkehendak, sehingga dahsyatnya sakratul maut dan datangnya Malaikat Maut tak akan dapat dielakkan oleh semua makhluk-Nya. Dalam literatur Islam, malaikat maut dikenal dengan nama Izrail. Dialah yang merupakan salah satu malaikat utama Allah yang bertugas mencabut nyawa semua makhluk yang bernyawa. Izrail yang akan datang setiap saat kepada manusia,

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

adalah suatu peringatan yang nyata, bahwa manusia semestinya lebih mawas diri atas segala perilakunya sendiri selama ia hidup di dunia. Risalah tentang Izrail ini, yang saya beri judul “Namaku Izrail!”, kurang lebih dimaksudkan untuk mengingatkan saya dan kita semua, bahwa Izrail pasti akan datang. Ia adalah pelaksana kiamat kecil yang nampaknya saat ini banyak tidak disadari oleh kita semua. Sehingga, seringkali kita alpa dan lalai untuk mengingat mati. Risalah ini memang risalah mawas diri tentang kematian, tentang berakhirnya semua peluang kita untuk mengumpulkan bekal guna kembali kepada-Nya. Apakah kita kembali dengan meniti Shiraatal Mustaqim atau terpelanting dari jembatan itu, maka sudah menjadi kewajiban kita untuk mengingat kematian.

This book discusses the need of a legal protection at national and global levels to address the use of temporary employment contracts by employers. Chapter 1 reviews some theories of job security, showing how job security issues should be regulated in labour laws to protect workers and also how temporary contracts affect job security. Chapter 2 examines legal protection of job security in temporary contract in international contexts where it examines the concept and need for job security and job protection especially for temporary contracts based on three United Nations’ instruments, namely, the Universal Declaration of Human Rights

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

(UDHR), International Covenant on Civil and Political Rights (ICCPR), and International Covenant on Economic, Social and Cultural Rights (ICESCR). Chapter 3 studies the ILO standards in relation to job security and temporary contracts as well as those covered by the Philadelphia Declaration and other conventions and recommendations. Chapter 4 discusses Islamic jurisprudence on jobs and job security. The main aims of this chapter is to provide the framework for protecting workers as a means to enhance job security in the world especially in Islam. It discusses Islamic jurisprudence concerning work and job conditions. The Islamic precept is based on the Qur'an and Hadith and these sources are used to explain the concept of jobs in Islam. In addition, this chapter also examines the Cairo Declaration on Human Rights in Islam (CDHRI).

Business, management, and entrepreneurship, Malaysia.

Pada bagian akhir, dipaparkan pula metode penyusunan karya-karya tersebut, yang secara umum dibagi kepada: [1] metode penulisan, [2] bentuk tulisan dan [3] isi tulisan. Diuraikan pula cara penulisan dengan menempatkan perjalanan kehidupan Imam Ali dalam setting tertentu seperti ketika sebelum hijrah dan sesudahnya, atau ketika Rasulullah saw masih hidup dan setelah wafatnya. Selain itu—sebagai tambahan—akan diuraikan pula berbagai sisi kelemahan karya-karya manakib Amirul

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

Mukminin yang telah disebutkan tersebut, seperti penukilan yang kurang lengkap, data nukilan yang tidak sinkron dan beberapa hal lain.

"Ketika berbicara tentang negara ideal, Al-Farabi menyatakan bahwa persyaratan penting yang harus dipenuhi oleh seorang penguasa, selain kemampuan berijtihad, ialah kemampuan untuk melakukan jihad. Kedua kemampuan ini dapat menentukan substansi negara dan penguasanya." —Prof. Dr. Azyumardi Azra, Guru Besar Sejarah dan Peradaban Islam Fakultas Adab, UIN Syarif Hidayatullah Jakarta. Di antara wacana menarik dan kerap kali diperbincangkan dalam kehidupan sosial-politik ialah adanya keinginan mewujudkan suatu tatanan masyarakat yang beradab. Sebuah tatanan masyarakat yang egaliter dan berkeadilan. Keinginan untuk mewujudkan tatanan masyarakat yang ideal ini muncul seiring kesadaran manusia untuk hidup berkelompok, sehingga tercipta menjadi negara. Al-Farabi hadir sebagai salah satu yang tidak boleh dilewatkan dalam wacana pembangunan negara yang ideal. Bertolak dari kehidupan ideal di Madinah pada masa Rasulullah Saw., Al-Farabi mengusulkan al-Madinah al-Fadhilah dalam menyunggi kehendak dan cita-cita bersama. Baginya, negara yang baik ialah negara yang dipimpin oleh seorang bijaksana yang terlepas dari ketergantungan pada dunia. Lantas, bagaimanakah penjelasan utuh al-Madinah al-Fadhilah yang

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

dimaksud Al-Farabi? Bisakah bangsa Indonesia merefleksikan semangat alMadinah al-Fadhilah dalam konteks kekinian? Temukan jawabannya dalam buku ini.

Koleksi tanya jawab agama islam yang di himpun dari berbagai diskusi di media sosial dengan rujukan Al-Qur`an, As-Sunnah, Ijma, dan Qiyas. topiknya adalah : 1. Tafsir Al-Qur`an dan Hadits 2. Fiqih dan Ushul Fiqih

Essays on Islamic civilization and Islamic modernism in Indonesia; collected articles.

“Dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang.“ Segala puji bagi Allah, Tuhan semesta alam. Shalawat dan salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita, Nabi Muhammad saw., pemimpin umat manusia sejak zaman dahulu hingga akhir zaman. Demikian juga, kepada seluruh keluarga dan orang-orang yang mengikuti petunjuk dan ajarannya hingga hari kiamat. Buku ini merupakan jilid pertama dari kitab fikih sunnah. yang di dalamnya membahas masalah-masalah fikih Islam yang disertai dalil-dalil yang bersumber dari Al-Qur’an, Sunnah yang shahih dan Ijma’ para ulama. Kajian dalam buku ini dipaparkan dengan gaya bahasa yang mudah dicerna dan lengkap, yang mencakup berbagai aspek kehidupan yang harus dilalui oleh setiap muslim. Di samping itu, saya berusaha untuk tidak mengangkat perbedaan pendapat yang terjadi di

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

antara para ulama. Namun, jika tidak dapat dimungkinkan karena permasalahan yang mengharuskannya, maka saya akan mengemukakannya dengan sekilas. Dengan begitu, buku ini diharapkan dapat menampilkan gambaran fikih Islam yang benar. Inilah di antara misi diutusNya Nabi Muhammad saw. sebagai utusan Allah di permukaan bumi. Buku ini juga diharapkan dapat membuka pintu pemahaman umat manusia mengenai Allah dan rasul-Nya, mempersatukan umat Islam supaya tetap berpegang teguh kepada Al-Qur'an dan Sunnah serta menghilangkan perbedaan pendapat dan bid'ah fanatisme pada mazhab. Buku ini juga diharapkan dapat menghapus prasangka (sebagian orang) yang menyatakan bahwa pintu ijtihad telah tertutup. Inilah kontribusi yang saya persembahkan sebagai bakti saya kepada agama. Semoga bermanfaat bagi saudara-saudaraku yang se-keyakinan. Kami senantiasa berdoa kepada Allah swt., agar amal bakti ini bermanfaat, disertai keikhlasan dan hanya mengharapkan keridhaan-Nya semata. Hanya Allah, tempat kita berpegang, Dia-lah sebaik-baik pelindung. (Sayyid Sabiq)

Tafsir al-Munir merupakan karya tafsir terbaik yang pernah miliki umat Islam era modern. Buku best seller di Timur Tengah dan negara-negara Jazirah Arab ini telah menjadi rujukan dalam setiap kajian tafsir majelis ilmu. Tafsir al-Munir ini mengjaji ayat-

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

ayat Al-Qu'an secara komprehensif, lengkap dan mencakup berbagai aspek yang dibutuhkan oleh pembaca. Penjelasan dan penetapan hukum-hukumnya diseimpulkan dari ayat-ayat Al-Qur'an dengan makna yang lebih luas dengan disertai sebag turunya ayat, retorika, sintaksis, serta aspek kebahasaan. Kitab ini juga menafsirkan serta menjelaskan kandungan setiap surah secara global dengan menggabungkan dua metode, yaitu riwayat dari hadits Nabi dan perkataan para salafussaleh serta secara akal yang sejalan dengan kaidah yang telah diakui. Buku tafsir ini terdiri dari 15 jilid yang telah diterbitkan. Buku tafsir ini memiliki beberapa keunggulan dan keistimewaan, antara lain sebagai berikut.

1. Metode penyusunan tafsirnya menggunakan tafsir bil ma'tsur dan tafsir birra'yi
2. Memuat penjelasan kandungan ayat secara terperinci dan menyeluruh
3. Menjelaskan sebab turunya ayat
4. Dalam setiap pembahasan ayat yang diperincipenjasannnya dari segi qira'at, l'rab, balaghah, dan mufradat lughawiyah
5. Dalam penafsiran ayat, merujuk dan berpedoman pada kitab-kitab induk tafsir dengan berbagai manhajnya
6. Menghapus riwayat-riwayat israiliyat [Gema Insani]

Kisah-kisah inspiratif dari kehidupan Rasulullah s.a.w. yang dinukil penulis akan menuntun kita menjalani hidup ini secara lebih islami, Puluhan teladan, nasihat, kaidah, dan konsep pengembangan diri yang dipaparkan penulis pun

File Type PDF Sekilas Kepemimpinan Nabi Muhammad Saw Teknisikaliwedi

sangat sederhana dan mudah diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Apalagi, semua itu merupakan hasil pengamatan, perenungan, dan pengalamannya sendiri selama lebih dari 20 tahun. Seni berinteraksi dengan berbagai macam watak, perangai, dan latar belakang sosial merupakan pelajaran utama yang akan mengisi halaman demi halaman buku ini. Darinya kita akan mendapat kunci dan cara menikmati hidup. Sebab, buku ini mengajarkan bagaimana menjalani hidup ini tidak hanya sekadar berarti, namun juga mudah. Inilah karya monumental Dr. Muhammad al-`Areifi dari dua puluhan karyanya yang rata-rata telah menembus angka 1 juta eksemplar lebih dalam tempo kurang dari satu tahun. Kehadirannya merupakan penawar dahaga umat akan buku-buku motivasi dan pengembangan diri yang islami dan tak hanya berorientasi duniawi, tetapi juga bernilai ukhrawi.

-QisthiPress-

[Copyright: d5017825a4963699e9972b90832cae1f](https://www.qisthipress.com/)